

2021年9月10日(金)

ソーシャルディスタンスと消毒（朝の感染防止対策）

9月の学校生活が1週間経ちました。感染防止のため、学校に入る前にはソーシャルディスタンスを保ちながら並び、手指消毒をしています。目印にはテープが貼ってあり、そこに立つのが習慣になっています。

マスクもしっかりとつけて、約束を守ることを徹底しています。

さあ、今日も1日、感染防止に気を付けながら、楽しい学校生活を送りましょう。



2021年9月15日(水)

職員による感染防止対策

先週は児童の朝の感染防止対策についてお知らせしましたが、養護、指導補助、受付事務の先生たちも、毎日、感染防止の作業をしています。

養護の先生は学校各所に置いてある消毒液の点検・補充をしています。指導補助の先生は階段の手すりなど全体が使う場所の消毒をしています。受付事務の先生は給食室内のワゴンや流しなどの消毒をしています。

感染防止に努めて、楽しい学校生活を支援しています。



2021年9月24日(金)

いろいろな感染防止対策

校庭にある水飲み場では、蛇口を一つ飛ばしで使えるようにしています。また、上向きにならないように固定して、ここで飲むことのないようにしています。各自、水筒を持ってきて水分補給をしています。



英語室では授業が終わるたびに机の消毒をしています。複数のクラスが使用する専科教室では、そのような消毒の約束を決めて感染防止に努めています。また、英語室の辞書を使ったりしたときは、授業終了後も消毒をしています。



2021年10月5日(火)

職員の感染防止対策

子ども達にも、毎日、感染防止に努めてもらっていますが、職員も同様に、感染防止に努めています。

朝、勤務を始める前にサーマルカメラで検温し、手指消毒もしています。職員室の机にはアクリルパーテーションを設置しています。

消毒用布巾は常時置いてあり、そこから各部屋に持っていきます。使用済みの布巾はきちんと回収します。



2021年10月15日(金)

給食配膳での感染防止対策

給食ではご飯を盛り付けていますが、新型コロナ感染防止のために、職員が盛り付けることにしています。

使い捨てのビニール手袋を着用して衛生面に気を遣いながら配膳しています。

子ども達は、静かに並んで順番に受け取って給食の準備を進めることができます。

